

La última reunión presencial de los presupuestos participativos se celebra esta tarde

Escrito por Administrator

Miércoles, 19 de Septiembre de 2018 00:30 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 19 de Septiembre de 2018.

La última reunión presencial de los presupuestos participativos se celebra esta tarde

M. A. I. IRUN. Miércoles, 19 septiembre 2018, 00:15

Hoy miércoles finaliza la primera fase del proceso de presupuestos participativos, con la segunda y última reunión presencial. También hoy termina el plazo para enviar propuestas a través del portal habilitado en la página web www.irun.org.

El Centro Social Luis Mariano acogerá la segunda reunión presencial esta tarde, a las 19.00. El primer encuentro tuvo lugar la semana pasada en el Centro Palmera Montero. De esa reunión surgieron las siete primeras propuestas finalistas: la terminación del vial de Gazteluzahar, renovar y ampliar el equipamiento del taller municipal de cerámica, 150.000 euros para realizar actividades culturales rotatorias por toda la ciudad, una cubierta para la zona polideportiva anexa al campo de fútbol de Artia, redactar el proyecto para reurbanizar el encuentro de las calles Pintor Berrueta y Pío Baroja, contratar a una trabajadora social extra para la atención a mayores, y reurbanizar un tramo de la calle Beraketa.

De la cita de hoy surgirán otras siete ideas. Otras seis se obtendrán de entre las propuestas enviadas a través de la web municipal: entre todas las que se envíen hasta hoy se realizará una votación entre el 26 de septiembre y el 1 de octubre. Las seis más votadas se sumarán a las catorce de las reuniones presenciales, conformando así una lista definitiva de veinte finalistas.

También finaliza hoy el plazo para que los jóvenes de 16 a 30 años que cuentan con un apartado específico dentro del proceso, envíen sus propuestas a través de la página web municipal.

Votaciones finales

Con el objetivo de acercar el proceso a la mayor parte de la ciudadanía posible, además de las reuniones presenciales y la plataforma online, se están colocando unas carpas de dinamización. El pasado sábado se instaló una en la plaza Urdanibia, y está previsto que los días 11 y 13 de octubre, coincidiendo con el plazo de las votaciones finales, se coloquen carpas en la plaza Txanaleta y la plaza del Ensanche.

Los irundarras podrán votar entre las veinte propuestas finalistas entre los días 9 y 15 de octubre, a través de la página web municipal. En total, a través del proceso de presupuestos participativos se asignarán 1,5 millones de euros a las ideas que más apoyos obtengan (1,3 millones de euros en el proceso general y 200.000 euros en el apartado juvenil)